



Entrevista / Ignacio Mier Velazco (Coordinador de Diputados – Morena)

“La ley no distingue si son militares o no, pero el recinto no es el Pleno; el recinto es toda la Cámara de Diputados. Estacionamientos, jardines, edificios, todo. No debieron haber entrado ni siquiera a la Cámara. Lo que hizo Sergio Gutiérrez Luna fue reunirse con anticipación con la representación de la Sedena y acordar que dejaran pertrechado su armamento a la entrada del recinto. A Creel le faltó institucionalidad, pericia, práctica parlamentaria y, lo más grave, que después de explicarlo así como lo estoy diciendo, pedir una disculpa; no iba a pasar nada, pero no, empezó a culpar a Morena, al Verde, luego a su partido. Fue un desaseo total”.

<https://drive.google.com/file/d/1XZxh-BCpoPfv2NnC1GWDusly8PHJ6Xw1/view>